



Nota de prensa

Se anuncia hoy en el BOE

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica una nueva obra de mejora en el entorno del embalse de Montearagón (Huesca)

- Se trata de la mejora de la seguridad con el vallado de los edificios de control del embalse

17, dic. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado hoy una nueva obra de mejora en el entorno de la presa de Montearagón (Huesca). Esta actuación se integra en las acciones generales de mantenimiento de infraestructuras y consiste en el refuerzo de la seguridad de las instalaciones de control, con el vallado de los edificios de oficinas del embalse.

Las obras las ejecutará la empresa Coalvi, S.A. y suponen una inversión de 216.472 euros. Además, estos trabajos se unen al proyecto también adjudicado ayer de mejora de los caminos de acceso del embalse; aumento de iluminación del embalse y dotación de barandillas para miradores, con un presupuesto de 218.600 euros.

En el embalse de Montearagón, además, se están desarrollando los trabajos de construcción de las galerías de impermeabilización de la presa, una obra con un presupuesto de 3.348.884 euros.

Estos trabajos son compatibles con el desarrollo del programa de puesta en carga (pruebas de llenado) del embalse que, según se ha anunciado, podría iniciarse en la primavera de 2010.

Junto con los avances en estas obras relacionadas directamente con la presa, este mes de diciembre está previsto que concluya la redacción del proyecto para el nuevo abastecimiento a Huesca desde Montearagón